

Henstedt-Ulzburg zählt Fahrräder

09.09.2021 07:45

Auf der ehemaligen Bahntrasse der EBOE (Radwanderweg) in Höhe der Götzberger Straße zählt die Gemeinde Henstedt-Ulzburg ab sofort für drei Wochen Fahrradfahrerinnen und Fahrradfahrer.

Vielfach wird unterschätzt, wie viele Radfahrende auf einzelnen Wegen unterwegs sind. Mit den durch das Zählgerät gewonnenen Daten kann die Radförderung dementsprechend effizienter und zielgerichteter betrieben werden.

Das Zählgerät erkennt lediglich die Anzahl der Fahrräder. Dies geschieht mit Hilfe von zwei Schläuchen, die quer über den Weg gelegt und an den Enden befestigt sind. Die Fahrräder werden somit in Echtzeit gezählt. Es werden keine Aufnahmen gemacht und ein Rückschluss auf einzelne Fahrräder ist ebenfalls nicht möglich.

Zur Verfügung gestellt wird das Radzählgerät von RAD.SH, der kommunalen Arbeitsgemeinschaft zur Förderung des Fuß- und Radverkehrs Schleswig-Holsteins. Für Rückfragen steht Mareike Mierau zur Verfügung (04193/963-426 oder mareike.mierau@h-u.de) zur Verfügung.